

CARNETS SUR SOL

Amusement mesquin

J'apprends incidemment qu'un film récemment sorti est présenté comme particulièrement novateur sur la forme, car utilisant des chansons. Mais pas n'importe comment, des chansons qui ne sont pas des pièces de caractère, mais le moyen de dire l'émotion indicible.

En somme, renforcer l'expression des affects par le concours de la musique.

Ca ne vous rappelle rien ?

Oui, en somme, ce génial cinéaste vient d'inventer la tragédie grecque.

Toutes mes félicitations.

Copyright : DavidLeMarrec - 2007-05-18 23:02:46